

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711163 - GIAN RAYA SALSABILA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis lengkap. Pemeriksaan fisik tidak menyebutkan cuci tangan WHO, antropometri. Untuk cek kepala dan leher tidak lengkap (hanya cek mulut dan lidah saja), pemeriksaan abdomen tidak sistematis seharusnya IAPP dengan palpasi paling akhir & tidak bolak/ik. Pemeriksaan penunjang interpretasi darah lengkap keliru, baru apusan saja yg benar, masih kurang menyebutkan pemeriksaan lain yang lebih relevan. Diagnosis belum lengkap. Edukasi belum lengkap waktu habis. Perlu belajar agar anamnesis lebih efisien waktunya.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC:ok//Persiapan alat:/ belum pasang perlak, ujung infus terkena baju (ON)/persiapan pemeriksa://persiapan infus:/ belum mengisi 1/2 dr tabung inpus set, klem infus tarus atas ya mbak sekitar 5 cm dari bawah tabung infus set. /persipan pasien: belum mencintihkan pasien untuk mengengam, //desinfeksi: sudah dilakukan (hampir lupa)//finishing:Setelah pasang infus segera dialirkan ya agar tidak darah statis.//tetesan infus: 1 detik 1 tetes tu sama dengan 60 tpm kan ya(kebanyakannya banyak banget dek, latihan cara hitung lagi ya//komunikasi:jangan lupa ajak pasien berdoa(bismillah dulu) sebelum menusukkan ya, hamdallah jangan lupa kan lancar tu tindakannya
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis bagus, hanya perlu lebih kritis menghubungkan dengan klinisnya ya. px penunjang kenapa cuma satu? masih ada peluang untuk informasi tambahan mengarahkan ke dx lho.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	vitalsgin kok gak dilakukan (VITAL SIGN loh,, VITAL berarti penting dan lakukan di awal ya), pemeriksaan pinggang dan atas jantung gak jelas, auskultasi paru belum, perkusi paru , peemrikksaan edem tidak hanya dilihat ya (tapi di cek pitting edem atau bukan), belum menilai KU, diagnosa kurang ktepat
IPM 7 SISTEM INDERA 1	sudah baik merangkum anamnesis, harusnya tanya ke penguji hasil pemeriksaannya apa, penggunaan senter kurang tepat, px fisik kurang urut kiri kanannya, belum cuci tangan di akhir, dx kurang OS
IPM 8 SISTEM INDERA 2	anamnesisi belum menggali riwayat kebiasaan, belum menggali gejala demam, belum menggali riwayat bapil, px telinga sudah baik, dx dan DD tidak tepat, tx obat pertama tidak tepat, obat kedua kurang tepar numeronya, belum memberikan kesempatan pasien untuk bertanya
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Dx kerja tidak lengkap (EC nya apa?) Apakah benar kronis kasus ini?terapi belum sesuai dengan EC nya kasus.

KARDIO RESPI 1	<p>Prosedur kurang lengkap // Indikasi nya baru satu yang dijelaskan ke keluarga pasien // Persiapan operator sudah OK // Persiapan pasien sudah OK // Persiapan alat sudah OK // Prosedur pemberian oksigenasi di awal tidak tepat cara baggingnya // Harusnya melakukan dulu berapa kali ... Baru di evaluasi, kan baru 3 kali bagging sudah tanya saturasinya sudah naik atau belum // Pemasangan ET tolong segera disambungkan ke ambu Bag nya ya mbak // Kok ambu bagna di copot lagi mbak ? memang di salurkan ke ventilator mbak, tetapi kan pada kasus ini tidak ada ventilator // Pemasangan ET pelan pelan ya mbak saat mengeluarkan Laringoskopnya</p>
KARDIO RESPI 2	<p>teknik CPR sudah cukup baik, posisi tubuh juga baik; saat memberikan VTP dengan ambubag, posisikan diri anda di atas kepala, perbaiki teknik CE clamp; sekuens BLS secara umum sudah baik; tetap semangat berlatih</p>